

ズームアップ



雪の上で大はしゃぎ！

2月3日、子夢希児童館でお楽しみ会『子夢希児童館ウィンターフェスティバル』が行われ、子夢希児童館に通う児童が参加しました。

お楽しみ会では、3チームに分かれて雪中ビーチフラッグなどで競争。寒さに負けず、雪の上で一生懸命走り、白熱した戦いが繰り広げられました。

最後には、アイスキャンドルの点灯式も行われ、冬ならではの遊びを満喫しました。

お プレママひろば 腹の赤ちゃんの成長を実感

2月12日、保健福祉総合センターで『プレママひろば』が行われ、これから出産を迎える2人が参加しました。

始めに、今自分のお腹にいる赤ちゃんと同じ週数の胎児人形を手に持ち、大きさや重さを実感。「もうこんなに大きいんだ」とびっくりした様子でした。

その後、離乳食の調理体験を行い、市販のベビーフードとの味を比較。栄養士から「食べさせる前に、まずは味見をしてほしい」との説明に耳を傾けていました。



か 子ども読書推進事業『ぬいぐるみのお泊まり会』 いじゅうのたまごを作ったよ

2月13日、厚岸情報館で、子ども読書推進事業『ぬいぐるみのお泊まり会』が開催されました。

工作会では『かいじゅうのたまご』を作製。たまごや怪獣にフェルトを貼り付けるなどカラフルに仕上げていました。

紙芝居と絵本の読み聞かせでは、子ども達のほか、持ち寄ったぬいぐるみも一緒に参加。その後、ぬいぐるみは情報館で1泊2日のお泊まり会。館内を散策するなど、お泊まりを楽しんでいた様子でした。

環 環境パネル展・ECO発表会 境について考えました

2月4日から2月10日の間、生活改善センターにて『環境パネル展・ECO発表会』が開催されました。

この展示会では、町内の学校の児童生徒や各団体が作製した環境パネルや、町内の小学生が冬休みの工作で作製した環境に配慮した作品などが展示されました。

小学生が環境について考えてまとめたパネルのほか、ダンボールやペットボトル、お菓子の空き箱などを使って作製した力作がたくさん展示されていました。

